

令和3年度 1年生学年通信

為せば成る

(1年生スローガン)



令和3年10月19日 第4号



《羽高祭（文化祭）：ステージ装飾の様子》

晩秋の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。衣替えで4ヶ月ぶりに冬服を身につけた生徒たち、少し成長したように見えます。言動にも高校生らしい落ち着きがみられるようになりました。少し前の話題になりますが、夏休み中8月31日、9月1日に、羽高祭がありました。各クラスで分担し、夏休み中に協力しながら製作した展示物もそれぞれ個性的で素晴らしかったです。今年度もコロナウイルス感染予防対策を講じながら、制約ある中での開催でしたが、生徒たちは初めての羽高祭をそれぞれに楽しんでいました。

さて、この時期、学校生活に慣れたこともあり、学習に対する意識が薄れやすく、メリハリのない日々を過ごしてしまう生徒が増えていく傾向があります。この時期は、「成績の差が明確になり始める時期」「家庭学習習慣を身に付ける最後のチャンス」「高校3年間を走り抜くための大切な時期」「家庭学習時間が減ってしまう時期」です。この時期の学習をどうするか「いつ受験生になるか」が重要であり、今後の進路に大きく影響します。今一度、授業を中心とした「黄金サイクル(予習→授業→復習)」を確実にを行うことを意識し、実行して欲しいと思っています。加えて、今まで以上に「授業に集中」すること、週課題を用いて「得意科目の更なる向上と苦手科目の克服」に取り組むことが重要だと考えます。また、自らの強い意志で“平日3時間以上、休日5時間以上”の家庭学習時間を確保することも大切です。文理選択もほぼ決まりつつある今こそが、進路実現のために『学力を伸ばす時』です。10月30日(土)にはベネッセ総合学力テストが控えています。今自分ができる最大の努力をして、試験に臨んで欲しいと思います。為せば成る！です。

9月17日(金)保護者様向け科目登録説明会にたくさんのご参加をいただき、ありがとうございます。科目の予備登録(文理選択)は9月に集約されました。面談の際、志望する学部(系統)を尋ねると、入学当初に比べ志望が明確になっている生徒が増えていることにうれしさを感じました。夏休み中に、自分の進路について真剣に考えたその成果の現れだと思えます。今後も面談を重ね、さらに具体的で明確な目標を持つことで、自分の進路目標達成のため学習に取り組む姿勢を身に付けて欲しいと考えています。本登録の締め切りは11月5日(金)です。ご家庭でも、常にお子様と進路について話し合う機会を持っていただければと思います。

10月後半、11月は、マラソン大会、金大出張オープンキャンパス、先輩と語る会、県新人大会など行事が目白押しです。学習と両立しながら取り組み、自分の進路についてさらに考えながら、充実した学校生活を送ってほしいと思います。



8月31日（火）、9月1日（水） 羽高祭（文化祭）が開催されました。

羽高祭 「Unchain～自由への解放～」

今年も感染予防の観点から一般開放は行わず、8月31日の午後から1日半の日程で開催しました。1年生は装飾・展示物の担当で、それぞれ11H ゴミ箱製作・羽高のぼり旗設置、12H ステージ装飾、13H くす玉製作、14H テーマ横断幕製作に取り組みました。それぞれアイデアを出しながら、素晴らしいものを作り上げました。生徒たちの顔には、作り上げた満足感があふれていました。

【似顔絵コンクール：1年生の部】

最優秀賞：13ホーム 山村玲央

優秀賞：11ホーム 磯 大毅



9月28日 総合的な探究の時間 グループ別中間発表会が行われました！



4月から総合的な探究の時間として、1年生は課題探究に取り組んでいます。各クラス7グループに分かれ、「ふるさと石川」からテーマを選び、課題を設定し、さまざまな手法で探究することで、その解決策を考えます。中間発表では、①選んだテーマとその理由、②そのテーマにおける課題、③課題について調べた上で生じた疑問、④課題解決のため今後予定しているフィールドワーク、などについて各グループがクラスで発表しました。クラスメートの評価も参考に、今後さらに考察を進め、各グループで結論・まとめをし、来年1月には1年を通した課題研究の成果を最終発表することになります。その成果に期待したいと思います。

<今後の主な予定>

- 10月20日（水）マラソン大会
- 26日（火）金大出張オープンキャンパス
- 28日（木）避難訓練
- 30日（土）ベネッセ総合学カテスト
- 11月 1日（月）～7日（日）教育ウィーク
学校公開
- 5日（火）科目本登録
- 6日（土）（授業日）先輩と語る会
- 8日（月）（11/6の代休）
- 11日（木）～14日（日）県新人大会（後期）
- 22日（月）期末考査発表
- 30日（火）～12月3日（金）期末考査

9月16～19日 県新人大会（前期）

【陸上競技部】11H 高田 瑠葵さんが やり投で第6位に入賞し、北信越大会出場権を獲得！

北信越大会での活躍にも期待！

11月11日（木）～14日（日）県新人大会（後期）が開催されます。出場する各部の活躍にも期待します！

- 12月 9日（木）表彰伝達式
- 20日（月）～22日（水）ホーム懇談会〔午後〕
- 23日（木）終業式